

<b>Zeitschrift:</b>	Revue économique franco-suisse
<b>Herausgeber:</b>	Chambre de commerce suisse en France
<b>Band:</b>	15 (1935)
<b>Heft:</b>	2
<b>Rubrik:</b>	La XIXe Foire de Bordeaux : coloniale et internationale (16 juin au 1 juillet 1935)

### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

### **Conditions d'utilisation**

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

### **Terms of use**

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 18.02.2026

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

## LA XIX<sup>e</sup> FOIRE DE BORDEAUX

### COLONIALE ET INTERNATIONALE (16 juin au 1<sup>er</sup> juillet 1935)

La Foire de Bordeaux, Coloniale et Internationale, Association sans but lucratif, reconnue d'utilité publique, Membre de l'Union des Foires Internationales, ouvrira pour la dix-neuvième fois ses portes le dimanche 16 juin pour les fermer le lundi 1<sup>er</sup> juillet à 19 heures.

Entre toutes les manifestations économiques, nées de la guerre ou de l'après-guerre, la Foire de Bordeaux est une des plus prospères et des plus vivantes. Sa création répondait à un besoin et son existence n'a jamais rien eu d'artificiel. Saine et florissante, elle va offrir de nouveau en 1935, aux acheteurs et aux vendeurs, son organisation bien au point et sa situation de choix.

Aujourd'hui, comme autrefois, Bordeaux, port maritime et aérien, nœud de grandes routes et centre ferroviaire, immense porte ouverte sur l'Atlantique, continue à tenir son rôle historique dans les relations internationales, aussi bien européennes que mondiales :

il suffit de jeter un coup d'œil sur un atlas pour en comprendre les raisons.

Aussi les exposants reviennent-ils chaque année plus nombreux animer les galeries, les pavillons et les allées de plein air qui, au centre même de Bordeaux, métropole du Sud-Ouest, occupent les 120.000 mètres carrés de l'immense place des Quinconces.

En 1934, plus d'un million huit cent mille visiteurs se sont intéressés aux produits offerts par toutes les branches de l'activité humaine et provenant des pays les plus divers.

En 1935, le nombre des stands retenus fait prévoir un succès plus considérable encore, preuve convaincante que la Foire de Bordeaux a toujours satisfait vendeurs et acheteurs et qu'elle est bien la Foire où l'on fait des affaires.

Pour tous renseignements, s'adresser : soit à Bordeaux : Palais de la Bourse, place Gabriel. Téléph. : 40-56; soit à Paris : 28, rue du Four (6<sup>e</sup>). Téléph. : Lit. 16-74 et 32-93.

## LA FOIRE-EXPOSITION DE ROUEN

(8 au 23 juin 1935)

La Foire-Exposition de Rouen 1934 a obtenu un succès tel, qu'il a dépassé les prévisions, non seulement des organisateurs, mais encore des exposants eux-mêmes, qui ont pu, grâce à la bonne organisation publicitaire de cette manifestation, réaliser un chiffre d'affaires très important.

Il est bon de dire qu'elle intéresse l'Industrie, le Commerce et l'Agriculture, et qu'elle a lieu en plein centre de la Normandie, qui, chacun le sait, offre de très grands débouchés.

Le Comité n'hésite pas à organiser, dans toute la région de Rouen et des départements limitrophes, une publicité aussi intense que variée. Il a obtenu des diverses Compagnies d'autocars, des services spéciaux pour le transport des visiteurs, pendant la durée de la Foire.

Il a également obtenu de la Compagnie des Tramways la délivrance de tickets qui servent en même temps de billet d'entrée, ce qui évite au public de stationner trop longuement devant les guichets qui sont toujours submergés.

Des attractions intéressantes, mais de peu de durée, sont organisées dans l'enceinte du Parc des Expositions, ce qui, cela va sans dire, attire énormément la clientèle.

De plus, Rouen que l'on appelle la « Ville-Musée », la « Ville aux cent clochers », la « Ville aux cent cheminées », et qui a un port de première importance, attire beaucoup le touriste qui est également un client pour les exposants.

La Foire de Rouen a toujours le concours très intéressant des Colonies, du Ministère de l'Air, de la Manufacture des Tabacs, de la Fédération des

Vignerons d'Algérie, des Ecoles Industrielles de la Région, qui sont également un attraït.

Les bâtiments sont à demeure dans le Parc, dont la superficie est de 90.000 mètres carrés, et les stands sont présentés de telle façon que les visiteurs sont obligés de passer devant chacun d'eux.

Le service d'ordre et de surveillance est tel que cette manifestation est l'une des rares où il ne se soit produit aucun sinistre.

Le Comité vient d'obtenir le patronage de M. Marchandea, Ministre du Commerce; de M. Rollin, Ministre des Colonies; de M. Le Beau, Préfet de la Seine-Inférieure; de M. Métayer, Député-Maire de Rouen, et de M. le Général Dufour, commandant le 3<sup>e</sup> Corps d'Armée.

Le Comité d'honneur comprend : la 3<sup>e</sup> Région Economique, les Chambres de Commerce de Rouen, Le Havre, Dieppe, Elbeuf, Fécamp, Bolbec, Le Tréport; la Société Industrielle de Rouen, la Ligue des Commerçants Rouennais, le Syndicat d'Initiative, ainsi que MM. les Consuls de Grande-Bretagne, de Belgique, du Danemark, d'Espagne, de Finlande, d'Italie, de Norvège, des Pays-Bas, de Roumanie et de Suède.

Le Président du Comité d'Organisation est M. Faroult, Président de la Chambre de Commerce de Rouen.

Il est donc de l'intérêt des industriels et des commerçants qui désirent étendre leur chiffre d'affaires, d'exposer à cette manifestation.

Pour tous renseignements, s'adresser à M. Louis Netter, Commissaire général, 63, rue Beauvoisine, Rouen. Téléph. : 349-37.